

AWDI

Upaya Preventive Cegah Kejahatan Patroli Polsek Kotabaru Sambangi Obyek Vital Perbankan

KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID

Aug 19, 2024 - 21:44



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda

Jawa Barat melaksanakan patroli rutin di area perbankan guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan tujuan untuk mencegah tindak kriminal, seperti pencurian, perampokan, serta penipuan yang kerap terjadi di sekitar lingkungan perbankan. Senin (19/08/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kotabaru untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melakukan transaksi perbankan.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengungkapkan bahwa patroli tersebut merupakan kegiatan yang rutin dilakukan anggotanya setiap. "Kami menyadari bahwa area perbankan merupakan salah satu titik rawan kriminalitas, oleh karena itu patroli rutin ini kami laksanakan untuk menekan tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujarnya.

Dirinya juga menambahkan bahwa pihaknya selalu berkoordinasi dengan pihak perbankan untuk meningkatkan pengawasan dan keamanan di sekitar area tersebut.

Dalam patroli yang dilaksanakan pada hari ini anggota Polsek Kotabaru terlihat melakukan pengecekan di beberapa bank yang ada di wilayah Kecamatan Kotabaru serta menyampaikan himbauan kamtibmas kepada petugas pengamanan bank serta nasabah.

Selain patroli di area perbankan, Polsek Kotabaru juga gencar melakukan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan diri dan barang berharga.

Kapolsek menghimbau kepada masyarakat agar tidak segan melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kami siap merespon setiap laporan dari masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tegas Kapolsek.

Dengan upaya preventif yang terus ditingkatkan, Polsek Kotabaru berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di lingkungan perbankan. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama dan kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap aman dan nyaman," pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain